

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛАРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ СОЦИОКУЛЬТУРНЫХ КОММУНИКАЦИЙ

Кафедра менеджмента и экономики социальной сферы

Аннотация к дипломной работе

**УПРАВЛЕНИЕ ФИНАНСОВЫМИ РЕЗУЛЬТАТАМИ
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНИЗАЦИИ И ПУТИ ЕГО
СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ (НА ПРИМЕРЕ ООО «БИОГРАД»)**

Булак Екатерина Эдуардовна

Научный руководитель:
канд. экон. наук, доцент Э.М. Бодрова

Минск 2015

АННОТАЦИЯ

Дипломная работа изложена на 62 страницах, включает 6 рисунков, 13 таблиц, 35 источников, состоит из введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы.

Предмет исследования – прибыль и рентабельность ООО «Биоград».

Объект – ООО «Биоград».

Цель работы – изучение теоретических аспектов управления финансовыми результатами и анализ и оценка финансового состояния предприятия.

Задачи:

- рассмотреть сущность и понятия прибыли и рентабельности
- изучить существующие методы анализа прибыли
- проанализировать показатели прибыли исследуемого предприятия
- определить пути увеличения прибыли.

В первой главе освещены теоретические положения темы, раскрыты понятия прибыли и рентабельности, представлена классификация прибыли и рентабельности, определена взаимосвязь финансовых показателей деятельности организации, рассмотрены методы и способы управления прибылью на предприятии.

Во второй главе дана общая организационно-экономическая характеристика ООО «БиоГрад», а также проведен анализ прибыли и рентабельности.

В третьей главе сформулированы основные направления совершенствования управления финансовыми результатами предприятия. Произведен расчет возможного роста прибыли.

Практическая значимость дипломной работы заключается в том, что внедрение предложений позволит улучшить финансовое состояние ООО «БиоГрад».

ABSTRACT

Thesis set out on 62 pages, includes 6 figures, 13 tables, 35 sources, consists of an introduction, three chapters, conclusion, list of used literature.

Subject of research – the profit and profitability of LLC "Biograd".

The object of the research is LLC "Biograd".

The aim of the thesis is the study of the theoretical aspects of management of financial results and analysis and evaluation of the financial condition of the company.

Objectives:

- to examine the nature and concept of profit and profitability
- to study the existing methods of analysis of profit
- to analyze the profit performance of the investigated enterprises
- to identify ways to increase profits.

In the first Chapter includes the theoretical framework of the topic, reveals the concept of profit and profitability, the classification of profit and return, an interconnection financial performance of the organization, methods and ways of management of profit in the company.

The second Chapter gives a General organizational and economic characteristics of LLC "Biograd", as well as the analysis of profit and profitability.

In the third Chapter sets out the main directions of improvement of management of financial results of the company. The calculation of possible profit.

The practical significance of the thesis lies in the fact that the implementation of the proposals will improve the financial condition of the LLC "Biograd".